
Четверг 10 «Б» 11.11.21 

Эл.курс 
Математика 
Профиль 
 
09:30 

Время: 11 нояб. 2021 09:30 AM Екатеринбург 
Подключиться к конференции Zoom 
https://us04web.zoom.us/j/78987264162?pwd=ekYzbmhQc1o3Q1hrajRqOXhXRDZEUT0
9 
Идентификатор конференции: 789 8726 4162 
Код доступа: He9Wy3 
 

Физкультур
а 
 

denissapichev111@mail.ru 
 
Техника безопасности на уроках акробатики и гимнастики. 

Геометрия 
 
11:30 
 

lara-1962@bk.ru 
 
Время: 11 нояб. 2021 11:30 AM Екатеринбург 
Подключиться к конференции Zoom 
https://us04web.zoom.us/j/75911080983?pwd=eUFYWFVuUTFWNUVqak53Q2FNT0w2U
T09 
Идентификатор конференции: 759 1108 0983 
Код доступа: h8h0dY 
 

История  patrakhina69@mail.ru 
 

П.9, стр 94 вопрос 1 письменно 

Родной 
язык 
 

kiyayeva@mail.ru 
Пользуясь правилом, выполнить задание. 
Правописание -Н- и -НН- в различных частях речи 
Правописание Н и НН в существительных 
НН пишется: 
1) если корень слова оканчивается на н, а суффикс начинается с н: 
Например: конница, бесприданница, малинник 
2) если существительное образовано от прилагательного или от причастия, 
имеющего нн: 
Например: современник, торжественность 
Н пишется: 
Если существительное образовано от основы прилагательного с одним н 
Например: песчаник, пряности, юность 
Правописание Н и НН в суффиксах отыменных прилагательных 
(образованных от имени существительного) 
НН пишется: 
1) в прилагательных, образованных от имен существительных и прилагательных с 
помощью суффиксов -енн-, -онн-. 
Например: революционный, временный, здоровенный 
Исключение: ветреный 
2) в прилагательных, образованных от существительных с основой на -н при помощи 
суффикса -н-. 
Например: длинный, туманный, чугунный 
Прилагательные бараний, тюлений, свиной и подобные пишутся с одной н, так как 
они образованы от существительных с основой на н путем прибавления суффикса-j-. 
Прилагательные пряный, румяный, юный пишутся с одной н, так как это 
непроизводные прилагательные. 
Н пишется: 
Н пишется в прилагательных, образованных от существительных с помощью 
суффиксов -ин-, -ан-,-ян-. 
Например: мышиный, гусиный, водяной 
Исключения: стеклянный, оловянный, деревянный 
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Правописание Н и НН в отглагольных прилагательных и причастиях 
НН пишется: 
1) полные страдательные причастия прошедшего времени. 
Например: закрученный, откопанный, купленный 
2) в прилагательных на -ованный, -ёванный, -еванный. 
Например: маринованный, корчёванный, асфальтированный 
Н пишется: 
1) в отглагольных прилагательных 
Например: беленые стены, груженый вагон 
2) в кратких причастиях 
Например: сделан, освоены, окрашено 
конченый человек, названый брат, названая сестра, посажёный отец, посажёная 
мать, Прощёное воскресенье, гладкокрашеный, домотканый, мелкодроблёный, 
самозваный, тяжелораненый, цельнокроеный, латаный-перелатаный, стираный-
перестираный, чиненый-перечиненый, читаный-перечитаный, штопаный-
перештопаный, желанный, жданный, надёванный, неведанный, невиданный, 
негаданный, нежеланный, нежданный, ненадёванный, неожиданный, неслыханный, 
нечаянный, долгожданный, доморощенный. 
Правописание Н и НН в наречиях 
В наречиях пишется столько н, сколько их пишется в слове, от которого наречие 
образовано. 
Например: нечаянно (нечаянный), путано (путаный), ветрено (ветреный) 
 
Спишите, вставляя Н или НН, распределяя их в две колонки. 
  

 Н  НН 

    

  
Освеще_ая площадка, рассея_ый ученик, приведе_ый пример, купле_ый товар, 
ране_ый боец, краше_ая блондинка, перекраше_ые стены, некраше_ый пол, 
организова_ая спонсорами, рва_ая куртка, оторва_ый рукав, лома_ая линия, 
слома_ая игрушка, встревожа_ый известием, исправле_ая ошибка, реза_ая 
рана, подреза_ые  деревья. 
Рассортирова_ый, суше_ый, подсуше_ый, полирова_ый, туше_ый, оглуше_ый, 
точе_ый, подточе_ый, туше_ый в гусятнице, травмирова_ый, глаже_ый, 
фарширова_ый, посеребре_ый, кале_ый, раскроше_ый, реза_ый, размассирова_ый, 
маза_ый, крошеч_ый. 
  
 
 

 


